

## Liebe Leserinnen und Leser,



Dr. Susanne Fath

Zahnärztin M.Sc. Parodontologie und periimplantäre Therapie

Niedergelassen in eigener Praxis in Berlin und Chefredakteurin des Quintessenz Team-Journals. seit über einem Jahr sind wir nun schon tagein, tagaus mit der Coronapandemie beschäftigt. Ob privat oder beruflich, unser Leben hat sich verändert und noch ist eine Rückkehr zur vorherigen Normalität nicht gesichert. Denn auch wenn sich die Lage derzeit in Deutschland etwas entspannt hat, ist die Gefahr noch nicht vorüber und eine vierte Welle aufgrund der aggressiven Deltavariante des Virus ist leider nicht ausgeschlossen.

In der vorliegenden Sommerdoppelausgabe des Team Journals haben wir uns deshalb einmal rückblickend gefragt, welche Lehren wir aus der Pandemie bis hierher für unseren Beruf ziehen können? So beantwortet Dominic Jäger in seinem Beitrag interessante Fragen: Was hat sich bewährt? Was hat sich verändert? Was werden wir vielleicht sogar vermissen? Frau Kammler schildert uns ihre ganz persönlichen Erfahrungen als DH im vergangenen Pandemiejahr. Florian Gierl blickt auf die Probleme, die es mit der Ausbildung in schwierigen Zeiten gab und gibt, welche Lösungen möglich sind bzw. welche Perspektiven sich in diesem Bereich eröffnen.

Und schließlich ist auch unser "Seelenheil" Teil der Betrachtungen in dieser Ausgabe. Dr. Susanne Woitzik blickt in ihrem Artikel auf den allgegenwärtigen "Corona-Blues" und zeigt auf, wie man dagegen ankommt.

Zudem finden Sie in diesem Heft – wie immer – unsere wiederkehrenden Rubriken zu den Rechtsfragen, zur Abrechnung oder den Mythen in der Zahnmedizin. Ich hoffe wir können Ihnen auch diesmal wieder spannende Informationen und viel Lesevergnügen bieten. Außerdem wünsche ich Ihnen einen schönen Sommer, genießen Sie die leichteren Tage und tanken Sie Kraft und Energie für alle kommenden Herausforderungen.

Ihre

Susanne Fath